

**PENGARUH MUATAN LOKAL PENGEMBANGAN DIRI
QIROATI DAN TAHFIDZ TERHADAP MINAT
MEMBACA AL-QUR'AN PADA SISWA DI MTS YASI
KRONGGEN BRATI KABUPATEN GROBOGAN
TAHUN PELAJARAN 2021/2022**



SKRIPSI

**Diajukan untuk Memenuhi Salah Satu Syarat
Penyelesaian Tugas Akhir
Dalam Bidang Pendidikan Agama Islam (PAI)**

**Oleh :
Irine Oktavia
NIM 1710110379**

**INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS TARBIYAH
PROGRAM STUDI PENDIDIKAN AGAMA ISLAM
TAHUN 2021**



**KEMENTERIAN AGAMA RI
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS TARBIYAH/ PRODI PAI**

Jl. Conge Ngembalrejo Kotak Pos 51 Telp. (0291) 438818

Fax. 441613 Kudus 59322

Email : fdki@iainkudus.ac.id; Website : www.iainkudus.ac.id

PERSETUJUAN PEMBIMBING SKRIPSI

Yang bertanda tangan di bawah ini menyatakan bahwa
Proposal Skripsi saudara :

Nam a : Irine Oktavia
NIM : 1710110379
Fakultas : Tarbiyah
Program Studi : Pendidikan Agama Islam
Judul : Pengaruh Muatan Lokal Pengembangan Diri
Qiroati Dan Tahfidz Terhadap Minat
Membaca Al-Qur'an Pada Siswa Di Mts Yasi
Kronggen Brati Kabupaten Grobogan Tahun
Pelajaran 2021/2022

Benar-benar telah melalui proses pembimbingan dengan
pembimbing sejak 27 Oktober 2020 sampai dengan 27 Agustus
2021 dan disetujui untuk dapat dilanjutkan ke proses munaqosyah.

Kudus, 2 September 2021

Dosen Pembimbing

Drs. Ulin Muha, M.Pd.

NIP. 196512101999031001



**KEMENTERIAN AGAMA RI
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS TARBIYAH/ PRODI PAI**

*Jl. Conge Ngembalrejo Kotak Pos 51 Telp. (0291) 438818 Fax. 441613
Kudus 59322 Email : fdki@iainkudus.ac.id; Website : www.iainkudus.ac.id*

PENGESAHAN MUNAQOSAH

Yang bertanda tangan di bawah ini menyatakan bahwa skripsi saudara :

Nama/Nim : Irine Oktavia/1710110379
 Fakultas/Prodi : Tarbiyah/Pendidikan Agama Islam
 Judul : “Pengaruh Muatan Lokal Pengembangan Diri Qiroati Dan Tahfidz Terhadap Minat Membaca Al-Qur’an Pada Siswa Di MTs Yasi Kronggen Brati Kabupaten Grobogan Tahun Pelajaran 2021/2022”

Telah diujikan pada **1 Oktober 2021** dan dinyatakan **LULUS** dalam ujian Munaqosah Skripsi, sehingga dapat dilakukan Yudisium Sarjana.

NAMA	TANGGAL	TANDA TANGAN
<u>Dr. Adri Efferi, M. Ag</u> NIP 197503182000031001 Ketua/Penguji I	04 - 10 - 2021	
<u>H. Saiful Mujab, M. S.I</u> NIP 197796111005042016 Penguji II	05 - 10 - 2021	
<u>Ashif Az Zafi, M. Pd</u> NIP 199208192019031008 Sekretaris/Penguji III	05 - 10 - 2021	
<u>Drs. Ulin Nuha, M. Pd</u> NIP 196512101999031001 Dosen Pembimbing	11 - 10 - 2021	
<u>Dr. H. Abdul Karim, M.Pd</u> NIP 196103101989031003 Dekan Fakultas Tarbiyah	04 - 10 - 2021	

PERNYATAAN KEASLIAN SKRIPSI

Dengan penuh kejujuran dan tanggung jawab, Saya **Irine Oktavia** NIM **1710110379** menyatakan dengan sesungguhnya bahwa skripsi ini:

1. Seluruhnya merupakan karya Saya sendiri dan belum pernah diterbitkan dalam bentuk dan keperluan apapun; dan
2. Tidak berisi material yang pernah ditulis orang lain kecuali informasi yang terdapat dalam referensi yang dijadikan rujukan dalam penulisan skripsi ini.

Saya bersedia menerima sanksi apabila dikemudian hari ditemukan ketidakbenaran pernyataan saya ini.

Kudus, 20 Agustus 2021

Yang Menyatakan,



Irine Oktavia

NIM: 1710110379

MOTTO

يَتَأْتِيهَا النَّاسُ إِنَّ وَعْدَ اللَّهِ حَقٌّ فَلَا تَغُرَّنَّكُمُ الْحَيَاةُ الدُّنْيَا
وَلَا يَغُرَّنَّكُم بِاللَّهِ الْغُرُورُ ﴿٥﴾

Artinya: *Hai manusia, Sesungguhnya janji Allah adalah benar, Maka sekali-kali janganlah kehidupan dunia memperdayakan kamu dan sekali-kali janganlah syaitan yang pandai menipu, memperdayakan kamu tentang Allah. (Faathir: 5)*



PERSEMBAHAN

Dengan mengucapkan puji syukur kehadirat Allah SWT, atas segala berkat rahmat dan hidayahnya, serta shalawat serta salam yang selalu tercurahkan kepada baginda Muhammad SAW. Dengan tulus dan ikhlas disertai dengan perjuangan keras dan jerih payah serta suka dan duka peneliti. Alhamdulillah peneliti dapat menyelesaikan skripsi ini, yang kemudian skripsi ini peneliti akan mempersembahkan kepada:

1. Teruntuk kedua orangtuaku tercinta Bapak Nur Ali (Alm) dan Ibu Nur Filistiani yang telah memberi segalanya untukku hingga detik ini, Serta kasih sayang dan doa yang selalu menyertaiku. Karya ini serta doa tulus ku persembahkan untuk kalian atas jasa dan pengorbanan, keikhlasan membesarkanku dengan tulus dan penuh dengan kasih sayang.
2. Kakakku tersayang Ike Zuliana Astuti dan Novi Sri Lestari yang selalu mendukungku hingga saat ini dan seluruh keluargaku yang selalu menungguku mencapai keberhasilan pendidikanku. Terimakasih untuk doa dan dukungan yang telah diberikan untukku.
3. Teruntuk Suamiku tersayang Ahmad Rudiyanto yang selalu menemani, mendukung dan mendoakanku untuk mencapai kesuksesan saat ini dan seterusnya . Terimakasih untuk kesabaran dan kasih sayangmu selama ini.



PEDOMAN TRANSLITERASI ARAB-LATIN

Konsonan Tunggal					Vokal		
ب	B/b	ش	Sy/sy	ل	L/l	ا	tanpa tanda
ت	T/t	ص	S/s }	م	M/m	اَ..	A/a
ث	S/s	ض	D/(d)	ن	N/n	اِ..	I/i
ج	J /j	ط	T/(t) }	و	W/w	اُ..	U/u
ح	H h	ظ	Z/(z) }	ه	H/h	Ma>dd	
خ	KH/kh	ع awal	'A/'a	ء akhir	A 'a'	با	Ba>
د	D/d	ع akhir	A 'a'	ء awal	A/a	بِي	Bi>
ذ	Z/z	غ	G/ g	ي	Y/y	بُو	Bu>
ر	R/r	ف	F/ f	Tasydi>d		Ya>'nisbah	
ز	Z/z	ق	Q/ q	أَبْ	Abb	فَلَكِي	falakiy
س	S/s	ك	K/ k	رَبَّ	Rabb	عَالَمِي	'a>lamiy
'Ain/Hamzah di Belakang		'Ain/Hamzah di-waaf		الْ		Vokal Rangkap	
قَرَع	qara'a	الْفُرُوعُ	al-furu>'	الْقَمَرُ	al-qamar	غَيْرِي	gairi>
قَرَأَ	qara'a	الْقَضَاءُ	al-qad a>'	الشَّمْسُ	al-syams	شَيْءٌ	syai'un
Kata Majemuk dirangkai			Kata Majemuk dipisah			Ta>' Marbu>tah	
جَمَالَ الدِّينُ		Jama>luddi>n	جَمَالَ الدِّينِ		Jama>l al-Di>n	سَاعَةٌ	sa>'ah

KATA PENGANTAR

بِسْمِ اللَّهِ الرَّحْمَنِ الرَّحِيمِ

Alhamdulillah puji syukur kehadirat Allah Swt yang selalu terucap atas segala nikmat yang Allah berikan kepada kita, serta senantiasa memberikan rahmat dan hidayahnya, sehingga peneliti bisa menyelesaikan penulisan skripsi ini. Selanjutnya shalawat serta salam disampaikan kepada junjungan Nabi besar kita Muhammad SAW yang telah membawa risalah Islam berupa ajaran yang haq kepada Manusia.

Skripsi ini ditulis dalam rangka untuk memenuhi tugas akhir studi dalam mencapai gelar sarjana Pendidikan Agama Islam (S.Pd) pada prodi Pendidikan Agama Islam di Fakultas Tarbiyah IAIN Kudus.

Peneliti menyadari bahwa dalam penulisan skripsi ini masih jauh dari kata sempurna, masih terdapat kesalahan serta kekurangan yang ada. hal ini dikarenakan keterbatasan yang ada pada diri peneliti. penulisan skripsi ini juga tidak lepas dari bantuan yang telah diberikan oleh berbagai pihak. Oleh karena itu, peneliti mengucapkan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada yang terhormat:

1. Dr. H Mundakir, M.Ag selaku Rektor IAIN Kudus.
2. Dr. H. Abdul Karim, M.Pd selaku Dekan Fakultas Tarbiyah IAIN Kudus.
3. Riza Zahriyal Falah, M.Pd.I selaku Ketua Prodi Pendidikan Agama Islam IAIN Kudus.
4. Drs. Ulin Nuha, M.Pd selaku dosen Pembimbing yang sudah bersedia meluangkan waktunya dan tenaga sekaligus pikiran untuk senantiasa mengarahkan penulis dalam penyusunan dan menyelesaikan skripsi ini.
5. Para bapak dan ibu dosen dan staf pengajar di IAIN Kudus yang sudah membekali berbagai banyak ilmu pengetahuan sehingga penulis mampu menyelesaikan penyusunan skripsi ini.
6. Anisa Listiana, S.Ag, M.Ag selaku Kepala perpustakaan IAIN Kudus dan seluruh staf petugas perpustakaan IAIN Kudus yang telah bersedia memberikan pelayanan sekaligus izin yang diperlukan dalam penyusunan skripsi.
7. Bapak Adam Rusli, S. Pd selaku kepala MTs Yasi Kronggen Brati yang telah memberikan izinnya dalam

melaksanakan penelitian guna menyelesaikan skripsi ini. Serta para staf karyawan dan seluruh siswa yang turut membantu kelancaran penyelesaian penelitian dari awal hingga akhir.

8. Keluargaku yang tercinta yang selalu senantiasa mendo'akan dan selalu mendukung baik dalam hal moral maupun materil seehingga saya bisa menyelesaikan skripsi ini.
9. Semua guru-guruku yang telah membantu serta menyalurkan ilmunya serta membimbing dengan sabar sehingga bisa menjadikan saya sampai berada dititik ini terima kasih semoga ilmunya bermanfaat.
10. Keluarga besar PAI-J angkatan 2017 yang selalu memberikan sejuta kenangan dan pengalaman yang sangat luar bisa.
11. Semua pihak-pihak yang sudah membantu dalam penyelesaian skripsi ini yang tidak bisa saya sebutkan satu persatu.

Demikian Peneliti banyak-banyak mengucapkan terima kasih atas segala hal yang sudah diberikan demi untuk kelancaran dalam penyelesaian skripsi ini, dan semoga Allah memberikan balasan yang setimpal atas segala hal baik yang sudah diberikan.

Dalam hal penulisan skripsi ini peneliti sangat menyadari bahwa skripsi ini tidak lepas dari sebuah kesalahan dan kekurangan. Untuk hal itu peneliti berharap adanya kritik serta saran yang dapat dijadikan perbaikan di masa depan. Semoga skripsi ini dapat bermanfaat bagi orang-orang yang membutuhkan dan dapat berkontribusi di dunia pendidikan.

Grobogan, 30 Agustus 2021

Peneliti



Irine Oktavia
NIM 1710110379